



Tagesausflug zum „Deutschen Luft- und Raumfahrtzentrum Köln“ (DLR) und zum Adenauerhaus in Bonn am 9.5.2018

Früh aufstehen, hieß es, denn die Abfahrt war bereits um 7:00 Uhr, für Rentner eine ungewöhnliche Zeit. Unser Ziel war das Deutsche Luft- und Raumfahrtzentrum In Köln-Wahnheide. Die Ausweise wurden eingesammelt und überprüft, bevor es zu einer kurzen Einführung ins Besucherzentrum ging. Auf dem 2½-stündigen Rundgang besuchten wir folgende Institute:

- Astronauten- und Trainingszentrum der ESA
- Luft- und Raumfahrtmedizin
- Sonnenofen
- Nutzerzentrum für Weltraumexperimente

Alle waren hungrig und durstig, denn während der Führung war Essen und Trinken nicht erlaubt.



Horst hatte aber vorgesorgt und für uns Plätze im Brauhaus Eltzhof reserviert, wo Kölsch und deftige Speisen auf uns warten.



Das nächste Ziel war Rhöndorf. In der „Gedenkstätte Bundeskanzler Adenauer-Haus“ führt eine Dauerausstellung die Besucher durch Konrad Adenauers Leben und Wirken in vier Epochen deutscher Geschichte. Danach besuchten wir das Wohnhaus. Unter sachkundiger Führung hörten wir viele interessante Geschichten.

Gegen 19:00 Uhr waren wir wieder am Flughafen.

Uwe Michler/Horst Wieting